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今月のコンサート

月 日にこまばエミナースにて「ＳＫｉの文化に感謝する日」が行われました。今11 23
回のコンサートで７期生８名が参加し、総勢 名という久しぶりに大人数のコンサート17
となりました。ベトナムレポートに継ぐ の活動として、鎌倉のナショナルトラストSKi

運動に今後参加していきたいとのこと。ナショナルとは何かの質問にりりかちゃんは電

気会社しかわからないとのこと。素直な回答でした。リーダーのお勉強の時間では、一

□二□の四角を埋めて四字熟語を作るもので、真子ちゃんは一人二人。 的回答でしSKi

たが、一石二鳥と回答したりりかちゃんが正解。ちぃリーダーのレ

ッスン生教育の時間では、駅前に自転車止めているのは困った問題

SKiだと亜摘ちゃん。そこに私も止めてたと謝るえりりんでした。

何人かに聞きましたのコーナーでは、借りっ放しの事務所の備品が

暴露。ＣＤやビデオが。返さなくちゃだめですよ 「お金」と答えた。

文香ちゃん。借りっぱなしなんですか？ 『スタッフからのメンバ

ーへの文句』では 「真子うるさい 」という答で正解を得る真子ち、 !!
ゃん(苦笑)。まぁ、自覚症状があるだけでも良しとしよう(いいの

。『 』 、か？) 怒ると怖いメンバー に歩ちゃんと答えるえりりんですが

このコーナーは歩ちゃんが司会 「私がルールブックです」と宣言さ。

れ、返り討ちにあってしまいました。クイズに答えてプレゼントを

、 。 、 、 、もらおうコーナーでは 背の低い順に登場 ちなみに 森野 古賀

高橋、斉木、小林、浅見、遠藤、相沢、吉田、三浦、西堀、小田、

橋本、石澤、星川、寄合、秋山でした。歌は亜摘ちゃんの青春ラプ

ソディや新曲メランコリーがありました。

同日に「制服向上委員会の世界」が行われました。最近気になったニュースを言いなが

ら自己紹介。テストが気になる真子ちゃん、かすかな記憶で手応えがあったとか。痴漢

が気になる亜摘ちゃん 「みなさんダメですよ～」って( )。アメリカ大統領選と答える。 ^^;

社会派のりりかちゃん。ちょっとおとぼけなブッシュさんがいいとのことでした。

基金について考えようコーナーでは、宣伝、スキー旅行ご招待、点字の機械を買うSKi
等の意見が出たが、どうなったのでしょうか？ ゲストコーナーでは絵

本作家の葉祥明(ようしょうめい)さんが登場 「自然や社会など悪い方。

向へ向いているが、古い社会を作ったのはそれぞれのジェネレーション

で、次の世界を造る 代や 代の世代が、古い価値観ではない正直な10 20

考えを持つ人が増えれば良くなっていく」とメッセージを頂き、それに

答えるように来年のテーマ 『ボランティアスピリット』が発表されま、

した。 は歌でメッセージを伝えたいとのえりりんでした。SKi
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～恐怖の判決～今月のしでかし

月 日にＬＲにて「歩の逮捕を進歩させる会」が行われました。みなさんを逮捕し11 26
まくりますという恐ろしい言葉で始まりました。陪審員はこづえちゃん。一人で多数決

。 、しちゃいますとのこと お客さんを前へ呼んで過去にしでかしてしまったことを暴露し

それをこづえちゃんが有罪か無罪か判定するというものでした。でも「誰か有罪にしな

いとつまらない」って、梢ちゃん(笑)。自首するお客さんも途絶え、途中から順に指名

すことに。最前列には見るからに前科者が勢揃い(笑)。最後は有名なお客さん。初めか

ら有罪は決まっているらしい 「こづえちゃん、かわいい」とゴマをするも 「なに言っ。 、

てるんですか！」と知らん顔(笑)。結局逮捕者は４人でした。審議の矛先はメンバーへ

も飛び火。スポーツ大会で仲間を連れて遠くの班に遊びに行ってしまった真子ちゃんに

は 「真子ちゃんはしょうがない、ウイルスだと思ってください(笑)」との答。一緒に、

歩くとだんだん寄りかかってきて、電車のホームなどでは大変な

。 、ことになるらしい 歩ちゃんの鎖骨の見えるワンピースの件では

スケジュールがあわないと言うことで 「えりりんに作ってもらえ、

」 、「 」 。ば という意見もあったが 針とか刺さってそうで怖い と却下

梢ちゃんもスポーツ大会で暗い過去があるそうで、結局二人とも

有罪で次のイベントで罰ゲームをすることになりました。

月 日に東京ベイスタジオ２Ｆの東都ベイホールにて「 」11 26 IJR 5th Anniversary LIVE
が行われました。司会は イベントでお馴染みのえりりん。まず 『まにまに～』と歌IJR 、

った古城大納言太郎さんと中村コーセーさんから。二人は仲がいいといいながら昨日初

CHARMY CHARMYめて会ったそうだ 続いてお馴染みの お客さんからのリクエスト。 。 「

でちゅ～」を追加演奏してくれました。次は皮蛋(ピータン)。バンド名は中華料理に行

った時に決めたらしい。ベースのまるちゃんはいつも裸足で演奏しているそうです。そ

して成子真希さんの登場。久しぶりで緊張したようだがえりりんと

の漫才( )は健在です。続いても・も・な・し。あの不思議な手首の?
動きを伝授していただきました。次に加納秀人さんのギターソロ。

トークも弾みます。そして 登場。メンバーは橋本・三浦・寄合SKi
・秋山・遠藤・西堀・石澤・吉田・古賀・そして小田・小林。ノリ

のいい曲を中心に６曲歌いました。そして さん登場。も・PANTA
も・な・しの さんら、そして加納秀人さんを迎えて、適当にJIGEN
入ってきてと言ってセッションとなりました。最後は を含めてSKi
全員混ざって熱唱、終演に向かいました。
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～笑いの同窓会～今月のしでかし

月 日にレッスンルームＬＲにて「今年もやって来た！２期生の同窓会」が行われま12 9
した。出演は予告されていた本田博子ちゃんと早乙女こずえちゃん。博子ちゃんはまた

一段とキレイになってましたが、こずえちゃん、その頭どうしちゃったの？（カツラで

はありません(笑) 。最近パンクに凝ってるからってのことでしたが、みんなビックリ）

してしまいました。バイト先にもその頭で行ってるそうですが、接客業なのに大丈夫な

んでしょうか？(笑) 接客業と言えば、博子ちゃんも「お客さんに怒られて泣いたこと

もある」と、社会人の大変さを語ってくれました。仕事は大変だけど楽しいことも多い

らしく 「何事も３年は続けないと」と３年間は今の仕事を頑張るそうです。ちなみに、

お姉さんが近々結婚するらしく 「お父さんの気持ちが分かる」とのことで、この年に、

なって大人って大変だなーって思うようになったそうです。成長したね（しみじみ 。）

「 」 。途中から 現在の 情報 とのことで美香ちゃんが来年のカレンダーを持って合流SKi
最近の の話しも盛り上がりました。小田亜摘ちゃんは２期生から見てもやはり「朋SKi
ちゃんにソックリ！」で、美香ちゃんによると「オーディションで速攻決まった」らし

いです(笑)。先日、朋美ちゃんと二人で写真を撮ったらしいが、横に並ぶと目のあたり

がちょっと違うらしい。続いてこずえちゃんがカレンダーを見て「この子知ってる」と

指差したのは舞香ちゃんの写真。バイト先で接客したらしい(笑)。真子ちゃんもそれで

知ってるらしい。どうやら雰囲気でなんとなく、そして事務所の話しとかしてるとメン

バーと分かるらしい。メンバーのみなさん、日頃の言動には気をつけましょうね(笑)。

続いて恒例の質問コーナー。博子ちゃんは会社に入って「花金の楽しさを知った」ら

しく、お酒強くなってカシスオレンジ４杯飲めるようになったとか（試しに飲んでみた

。 ）。 （ ）。けど甘くてつらいです スゴイです 飲むと静かになってしまうそうです 自称^^;
お友達には「ひろこに飲ませるな」というおふれが廻っているらしい(笑)。モーニング

娘。では今でもなっち一推しで、二推しは石川梨華ちゃんだとか 「みんな好きそうで。

すよね？」って同意を求めなくていいです(笑)。こずえちゃんはＰＡＲとかまたやって

みたいそうで、今度はこづえちゃんと二人でやったら楽しそうですね ( )。 お客さん^^
に１人づつ前に出てもらって質問するコーナーでは、最近の の曲ではパラパラが好SKi
きな人が多くてちょっと時代を感じていたよう

です。あと、博子ちゃんは社会人になったこと

もあって、お客さんがどんな仕事をしてるかも

興味あるみたいでした。それにしてもさすが博

子ちゃん、次から次へと話題が出てくるし、時

々得意の天然トークが爆発するので、ＬＲは最

後まで笑いの渦につつまれました。 最後に、

こずえちゃんが「恋のインビテーション 、」

博子ちゃんが「 」を歌って、Dance Dance Dance
最高に楽しいパーティーは終了となりました。

今度は是非ツアーとかにも来て欲しいなぁ。
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～年末しでかし納め～今月のしでかし

「 」12 10 Y's BEER&RESTAURANT SKi月 日に ハーモニースクエア店にて 世紀末の忘年会

が行われました。今回の忘年会のメンバーの参加者は橋本、三浦、寄合、秋山、遠藤、

石澤、西堀、古賀の８名。メンバーの方が、一ケ所約５分でぐるぐるとまわってお話を

するという構成。誰もがメンバー全員とお話する機会があるということで好評だった反

面、時間が短すぎてゆっくりお話ができないという意見も。おかげで取材する時間があ

りませんでした～（言い訳モード 。今回のお料理はバイキング式。あっという間に空に）

なる料理も、次から次ぎへと出てきます。それを さんが楽しそうに新着情報を発信KAO
してくれます。シューマイが入るなり、一番乗りで飛び込んでくるえりりん(笑)。お客

さんを放って来てはいけません。有料ドリンクには、ＯＧ

の早乙女こずえちゃんが担当。どうも本物らしい。

おかげで売上げが伸びたようだ(笑)。お皿を片付けたら飲

み物サービスという高橋Ｐの粋な計らいもありました。

そして終わり頃に さん司会のビンゴゲーム。賞品はKAO
ツーショットポラ券や、写真３枚セット等でした。最後は

賞品がなくなって、こずえちゃんとの握手になっていまし

た。最後に感想を言って終了となりました。

月 日に目黒文化会館２Ｆ新生の間にて「静寂的密会酒儀」が行われました。静寂Ｏ12 23
Ｇの滝本、篠原、松井の３名のお出迎えにより会場に入ると、３名によりビールのお酌

のサービス。智子ちゃんは手慣れていたが、どうも本職だそうだ。久美ちゃんの乾杯で

スタート。智子ちゃんのメニュー紹介の時に最後の一品が読めない。久美ちゃん、阪口

さん、そしてお店の人に聞いていました。油淋鶏（ユーリンチ）という料理でした。ト

ークコーナー。卒業してから最近までの近況。陽子ちゃんはサークルにも入らず大学で

勉強しているそうだ。年末年始には日の出を見に行くとのことだが、大丈夫かな？ 智

子ちゃんは、初め歯医者に勤めて２年。今は一流と言われているホテルでドリンク注い

だりしているとのこと。仕事は土日なので、平日はテレビ三昧だそうだ。久美ちゃんは

事務所を３つ替わり、今は車の免許を取りに行ってるとのこと。１月か遅くとも２月半

ばには取れる予定とのことでした。質問コーナー。明日のイブの予定に、陽子ちゃんは

長崎ハウステンボスに。誰と？の質問ははぐらかしてまし

た。２１世紀にやってみたいことに、智子ちゃんが４月に

結婚が決まりましてと結婚宣言。おめでとうございます。

久美ちゃんは夏頃にモデルの仕事にピリオドを打とうかと

。 。思っているとのことでした カラオケリクエストコーナー

一人二曲ずつ。リクエストと言っても歌えなかったり曲が

なかったりしてました。最後に静寂の曲を歌って終了とな

りました。
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～サンタさんからのプレゼント～今月のしでかし

月 日にレッスンルーム ＬＲにて「 」が行われま12 24 SKi SKi's X'mas Party -Millennium-
した。ＬＲではお客さんもメンバーもいっぱいいっぱいで(苦笑)、２回廻しで７期生は

半分に分けての参加となりました。その半分は入場時にご挨拶。メンバ－のサンタ姿の

ポラが配られました。昼の部は高橋・相沢・小林の３人がお預け。夜の部は星川・斉木

・森野の３人がお留守番でした。オープニングは「イルミネーション 。 のオリジナ」 SKi
ルＸ ソングにのってメンバー登場です。メンバーが鳴らすクラッカ－は後片付けが'mas

'mas大変 次の曲までに帰れなくなったり 幕の裏に突っ込んだり(笑) メンバ－紹介はＸ。 、 。

の思い出をあげながら。真子ちゃんは、友達が編物してたのを手伝ったけど、やり方が

わからなくて足を引っ張ったらしい。加奈ちゃんは初めてもらったプレゼントが、リカ

ちゃん人形のタンスだったそうだ。でも、リカちゃんは持ってなかったらしい(笑)。

歩ちゃんは、サンタさんを信じてた頃、当日までプレゼントの希望を言わなかったら、

プレゼントに添えられたメモに「もう少し早く言ってね」と書いてあったとか。亜摘ち

ゃんは、ケーキにろうそくを立てて、一家で ソングを唄いきらないと食べられなX'mas
いルールがあるらしい。萌ちゃんは小学生の時ケ－キを作ったけど、岩のように固くな

ってしまったそう。家族から見放されたケーキを一人で頑張って食べたそうだ。文香ち

ゃんは中２の時部活の友達とプレゼント交換会した時、サルの全身タイツが当たったそ

う。それを着て過ごしたらしい。遠藤家は、プレゼントは隠されていて宝捜しで見つけ

るらしい。また、毎年ケーキのサイズが大きくなってきてるので、楽しみにしているそ

うだ。えりりんは毎年焼き肉とケ－キのＸ 。美香ちゃんは、サンタさんにお返しあ'mas
げたら、後で棚にしまってあるの見つけた。ゲ－ムコ－ナ－は、高校生以上はお題に合

わせて答える問題、小中学生は記憶問題。罰ゲ－ムはアフロかつらをかぶります。昼も

夜もかぶった文香ちゃん、妙に似合ってました。真子ちゃんは夜の部はハンデのおかげ

で逃れましたがなんでハンデがあるんだ？続いては白雪姫の朗読 「寝ちゃダメですよ」。

と釘を差すえりりん(笑)。口づけのシーンでは照れながらの朗読でした。 か かYES NO
、 。 。ゲ－ムの後は イントロ曲当て メンバーがアカペラで口ずさむのを当てるので超難関

「キューン」とか「ズン」とか、わかんないよ～。正解者には色紙がプレゼントされま

した。続いてＸ カ－ドの配布。昼の部ではシャッフルがあったが夜は立ち客もいた'mas
ので辞めたようだ。最後に希望者はテキヤの２ショット。今回は希望メンバ－が出やす

Hellow BPGかったようなのが 事務所からのプレゼントでしょうか？ 他には もどきや、

にどんぐり、７期生など。アフロ娘や姫にトナカイ客などもあり。中にはお客さんに扮

装をさせる銘柄も。ポラでの小道具禁止～(笑)。
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～麻里ちゃんたんまり～今月のしでかし

月 日にレッスンルーム にて「マリのあんまり」が行われました。インフォ11 26 SkiLR
メーションにある通りに「嘆きの壁」が登場。これに向かってお客さんが悩みや不満を

を嘆き、それを麻里ちゃんが慰め、美雪ちゃんが見物する(笑)というイベントでした。

麻里ちゃんはミュ－ジカルのオ－ディション落ちたときなど大泣きしてなぐさめられる

ことが多かったそうだ。友達が失恋した時には、２時間ぐらいなぐさめていたそうだ。

あんまりだと思ったことは、理科のテストで採点ミスを見つけて言いに行った時。逆に

。 。点を下げられたことだそうだ 見物人の美雪ちゃん共々将来は警察官になりたいらしい

最初のお客さん選びは「必殺技」の数字あわせ。麻里ちゃんと美雪ちゃんの浮かんだ数

。 「 」 。字を足した合計の番号のお客さんが指名 いきなり出てくる こわいおじちゃん (笑)

明るいおじちゃんになってくださいとなだめられてました。この後、給料が安いとか、

小田と川野の区別がつかないといった嘆きが出ました。

、麻里ちゃんはみんなストレ－トに受け止めてなだめたり

一緒に解決法を考えてくれました。そんな中、美雪ちゃ

んはボウリングで 出すとか、かわいいのは生まれつ200

きなんで仕様がないとか、麻里ちゃんは風邪の危険人物

であるなどということが解明。嘆きというより悩みが多

かったようですね。これは、まここまっちゃう も遠Part2

くないと思われます。

月 日にはＬＲにて「ハーイ！麻里のタップダンスは楽しいよ～」が行われました。12 3

まずは麻里ちゃんとタップのかかわりから。ジャズダンスを習っていた小４の頃、発表

会で見て、やりたいと思ったそうだ。一緒に、かっこいいねって話してた友達を誘った

けど、恥ずかしいからと断られたそうだ。初めに服装チェック。ひとりひとり前へ呼ん

で動きやすさ等チェック。ほとんどが誉め言葉の麻里ちゃん。もっと厳しくチェックし

。 、 。ても 中には靴底に笛を仕組むお客さんもいて さすがの麻里ちゃんもあきれ顔でした

続いて準備体操。ストレッチや関節など怪我しないようにね。まずは基本のステップか

ら。シャッフルは脚の力を抜いて前後に振ります。シムシェルは・・・ あれっ？どんな

のだっけ。回るのはむづかしいからもっと慣れてからだ

そうだ。じゃぁ第２回やってもらわなきゃね。これらの

ステップを組み合わせればいろいろできます。ただ、

音が出るのでマンションやアパ－トなどで練習してると

苦情がくるかもとの注意もありました。教えた麻里ちゃ

んの感想は、人に教えるのはむづかしい、先生の気持ち

がわかったそうです。 からは離れてしまったけど、SKi
これからも頑張ってね。
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～幸運のサマージャンボ～今月のしでかし

巷では、最後の神頼みの年末ジャンボが飛び交う中、 月 日に第４回サマージャンボ12 3
の商品のシークレット・シリーズが一斉に行われました。さらにこの日は逆玉イベント

も重なり、複数当選した幸運の持ち主も、慌ただしさに悲鳴を上げていたらしい。

７等はシークレットピクニック。朝 時にコミティに集合。すでに には麻里ちゃ9 LR
んのタップダンスレッスンの用意がされていた。ピクニックとこっちとかけ持ちする参

加者がいるらしい。ご苦労様です。参加メンバーは石澤彩乃ちゃんと古賀美雪ちゃん。

スタッフは阪口さんと福田社長 お客さんが用意したバドミントンのラケットを見て 羽。 「

だけは用意してたんですけれど、ラケット持ってきてくれて助かりますよ」と言ってい

、 。たが なぜシャトルだけ？ そういえば昨年はシャトルを歩ちゃんが自作してましたね

車で新宿御苑へ移動。駐車場でとりあえずごあいさつをして御苑の中へ。入ろうとする

、 「 」 。 「 」と 受付で バドミントンは禁止 とのご通達 入り口の看板を見ると スポーツ禁止

って書いてある( )。あれ、でも昨年は…。まず温室に入ろうとしたが 時からとい^^; 10
うことなので先にあちこち回ることに。見事な紅葉を見ながら散策。すでに彩乃ちゃん

はおしゃべり全開です。ばか話をしながらのんびり歩く、とてもいい休日です。むちゃ

きれいな色のでっかい銀杏とか、紅葉とかに心があらわれるような思いです。彩乃ちゃ

んは説明書きを読むが読んでるだけで頭に入ってない(笑)。あきれる美雪ちゃん。彩乃

、 、 。ちゃんトークのせいか それとも恥ずかしいのか 今日の美雪ちゃんはおとなしめです

銀杏並木の前で彩乃ちゃんと美雪ちゃんが「私の一年」の写真を撮る。うちらに見られ

10て照れてる彩乃ちゃん 美雪ちゃんは１カット撮るたびにこっちを見てる(笑) やっと。 。

時を過ぎたので温室に入ります。菩提樹やらいろいろな植物の前で雑学を披露、社長も

乗ってきていろいろ話をするが、彩乃ちゃんには通じない… 美雪ちゃんは笑ってる。

温室の外に出ると係員のおっちゃんが美雪ちゃんにソテツの実をくれて自慢話。確かに

でけーソテツ。欲しそうな顔の彩乃ちゃんにもソテツの実をくれました。鮮やかなオレ

ンジ色で大きめの栗みたいな形をしてます。ふたりともポケットにしまってました。芝

生の広場へ移動して、まずは柔らかいバレーボールでバレーボール。お客さんは５名な

のでチーム分けすると人数が足りないので、阪口さんが入る。審判は社長。 点ゲーム25
。 、 。で開始 負けた方は帰りは歩きという罰ゲームも設定されたので 思わず力が入ります

白熱したゲームの結果 対 くらいで古賀ちゃんチームの勝ち。一休みしてるあいだ25 17
に彩乃ちゃんがなわとびで二重とびを始めた。一回しかできないけど(笑)。用意してき

たフリスビーをごっちゃんが投げるが全然だめ。美雪ちゃんの方がうまい。彩乃ちゃん

はへろへろしか投げられなくて、ぷんぷんしてる(笑)。社長の提案で、ボールを的にし

てフリスビーゴルフを開始することになり、美雪ちゃんが（ゴールになる）ボールを蹴

る さっきの組分けで対戦で 勝った方にはおにぎり＋１個という賞品がつきました(笑)。 、

時半になったのでそろそろお昼。毎度のマイシティのおにぎりですが、青空の下、11
みんなで食べればおいしく感じます。だいたい１時ごろに解散。彩乃ちゃんのおしゃべ

りと、美雪ちゃんの笑顔を満喫できた一日でした。お疲れさま。
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。 、 。６等はティータイム 午後３時スタートということで ちょっと前にコミティへ到着

ＬＲで待つように言われたのだけれど、この日はプライベートライブだったのか、数は

少ないものの、いつものイベントの様にイスが並べられていました。 時ちょっと前に15
えりりんとご対面(笑) 「遅刻だったでしょ」と言うと「遅刻なんてしてないもん…。

５分だけ 。阪口さんも笑ってる。髪型はおだんご二つ。もう一人の方は美香ちゃんを」

ご指名。車で移動かと思ったら歩きでジョナサンへ行くらしいです。 歩きながらみん

なで無駄話。そうこうしているうちにジョナサンに到着。一番奥の並んだ二人用席に、

。 。えりりんチームと美香ちゃんチームとで座りました 美香ちゃんとえりりんが窓側です

邪魔なものが視界に入らなくて です。引率の福田社長と阪口さんはツーショットGood
でちょっと離れた席に。三浦ちゃんは白の上着を脱ぐと、黒のセーターの上に七分袖で

レースのついたブラウス、かな？ スカートはショッキングピンク(爆)。お得意の大き

。 。 。めの靴 むっちゃかわいいです～ 美香ちゃんはコートの下は赤の半袖のニットでした

さすがにちょっと大人っぽいですね 「ステーキとか頼もうかな」とか「オニオンスー。

プがおいしそう」とかメニューを見てる美香ちゃんを見て、阪口さんが「ケーキとお茶

にしてください」と釘をさす(笑) 「美香さん、すごい優柔不断なんです～」と笑って。

るえりりん。確かに、メニューを見ながら迷いに迷ってる(笑) そう言ってるえりりん

もパフェにしようかクレープにしようか、ホットショコラにしようかと、ぐるんぐるん

状態(笑)。で、いちごのクレープに決定。悩める美香ちゃんは結局えりりんと同じく

いちごのクレープにした様子。私はえりりんが悩んでいたホットショコラにしました。

えりりんはミルクティ。私はレモンティ。アスパルテームのダイエットシュガーを見つ

けて入れてる。ちょっと飲んで、もう一個のシュガーを(笑) 「甘いの好きなんです 、」

ってそれじゃ普通の砂糖入れたのと一緒では…。やっとクレープとホットショコラが到

着。半分食べていよ、というと嬉々として遠慮がちに食べてたえりりん。かわいい～。

「お返しにクレープもどうぞ」というので少し貰いました。クレープの中にいちごの

アイスを発見して喜んでるえりりん。この笑顔独り占めです。当たってよかった～。

そんなこんなで４時ちょっと前に終了。あっというまのティータイムでした。

９等はシークレットライブ。 時半から行われました。いつもはお客さんで比較的い16
っぱいいっぱいになるＬＲですが、さすがにプライベートライブだけあって当選者 名15
と少ないです。しかし、いつものイベントと同じような調子でイスが並べられているた

めに、すごくはじっこに２列になってます。もっと余裕を持たせればいいのに…。出演

メンバは橋本・三浦・秋山・西堀・石澤・古賀さんの６名。これまでは若手を中心に出

てたと聞いてましたが、今回は…まんべんなく？出演て感じです 「はじめまして」で。

オープニングの後、橋本リーダーのあいさつで開始 「今日は寂しいので、みんな歌っ。

てください」とえりりんのＭＣが入って 「制服宣言」です。橋本さんは手拍子しなが、

ら横で眺めてました。その後、石澤・西堀コンビの「なかよし？」や、三浦・古賀コン

ビの「シンガー 、西堀の「一度だけ」など珍しいモノもいくつか。途中のＭＣでは、」

西堀さんが連絡をミスったために「誰が何を歌うかちゃんと伝わってなかった」という

暴露話もあり。なんか楽屋は大変なことになっていた様子。そんなこんなで、あっとい

う間の 分間のライブでした。80
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８等はモーニングコール。今年の担当メンバーは彩乃ちゃんと美雪ちゃん。

彩乃ちゃんの元気な声は、どんな睡魔も勝てないですね。とくに電話だと「人が変わっ

て良くしゃべる」らしい。普段の彩乃ちゃんから想定すると…。すごそうですね(笑)。

４等のシークレット撮影会は午前９時から 当初 時からの予定だったのですが ご。 、『14
』 、 。希望メンバーの都合が午後から悪いので ということで この時間からと相成りました

朝早くご苦労様です。希望メンバーは遠藤舞香ちゃんと秋山文香ちゃんとの 組 「シー2 。

クレットピクニック」のために集合しているお客さんたちに激励を受けながら「ＬＲ」

に入ると 『それでは、準備して下さい』と言われます。ああ、このレッスンルームで、

、 、 。撮影するのだな などと考えていると いきなりマイマイが登場してほほえんでいます

心の準備ができていません。本当に１対１のようです 『きょうはよろしくお願いしま。

す 『はっ』と、互いに緊張しながら撮影開始 「ごあいさつ」等でおなじみのあのカー』 。

テンの前での撮影です。小道具等はＮＧ。いろいろ用意していたのですが、残念。けれ

どもポーズ付け等はかなりいろいろＯＫで、マイマイの方から『何か、ポーズとりまし

ょうか？』と言ってくれる程でした。１対１の撮影は、目線とかを忙しく移動させる必

要がないので、大勢の撮影よりも良いです、と、マイマイのコメント。でも見つめられ

る方は…。時間は 分間、ゆっくりとお話をしながらいっぱい写真を撮り、最後は『お35
疲れ様でした』で終了です。文香ちゃんの方もいろいろな話題で盛り上がり、楽しく会

話できました。１対１の撮影会も、文香ちゃんはもうベテランですからね(笑)。

３等はメンバー手作り弁当。当選者たった１名のこの商品。メンバーの愛情のこもっ

たお弁当を頂けるという幸運を、なんと去年と同じお客さんがご当選されました。昨年

の体験記で「来年もよろしく」と言っていた通りに、昨年に続いて歩ちゃんを御指名。

、 。歩ちゃんが作る前に依頼人の情報が耳に入ったらと思うと 勇気がある決断ですね(笑)

【 】 、 、 、その内容はというと… 入っていたもの エビフライ アスパラベーコン ウインナー

ミートソースのパスタ、カニカマ入りコールスロー、ごはん（おにぎり 、味付け海苔、）

きゅうりの浅漬けなど。内容もお味も去年と同様で、おいしかったです。

【入っていなかったもの】納豆、レバ刺し、ポテト

チップ、シュワシュワするお菓子、メルティキッス

、 、 、 、(チョコレート) 笑い茸 フグの肝 ウニのとげとげ

時限爆弾、爆竹など。去年同様、おいしいもの以外は

はいっていませんでした。

♪ごちそうさま～♪

（寿司屋のマスターのフシで）
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ちいさなしでかし

月 日にＬＲにて初の逆玉募集企画「制服向上委員会サミット 」が行われまし11 24 2000
。 。 、た 人の代表が参加 メンバーからはリーダーの美香ちゃんとご意見番の真子ちゃん17

スタッフ側は社長の福田さんと、高橋プロデューサーが参加しました。まずは参加者が

今日語りたいテ－マをあげながら自己紹介。一応、本日のテーマ候補の資料も配られま

したが、希望が多かったテ－マを採り上げていきました。最近規制が多くなったこと・

ＦＣイベントについて・ファンレタ－への返事について・握手会の進行など、主に客の

質問・意見に高橋Ｐが答える形で進められていきました。バースディパーティの飾り付

けは、事前に手紙を頂ければ検討されるとのこと。数多いＦＣイベントについては、コ

ンビニ的に多種類のイベントを用意してお客さん側で選択してくださいとのこと。コン

。 。サートはエミナースをホームグランドでいく様子 日公演なんて言う企画も(苦笑)360
ぴあの広告で来たお客さんも多いようで、今後はデザイナーの福田社長に期待ですね。

他のアイドルやバンドとの競演も考えているそうだが、実現はなかなか難しいらしい。

。「 。 。」最後にメンバーの挨拶 事務所に大切にされてるナと思った 頑張りたいと思います

と真子ちゃん。リーダーの美香ちゃんは「 をいい方向に持って行くためにこれだけSKi
のお客さんが語ってくれてうれしいナ 」と涙を浮かべていました。。

同日に、宇都宮 屋上にてビックプレゼントの抽選があり、成子真希さんがそのPARCO
抽選人として出演しました。登場するなりおなじみの２曲を披露。さすがに冬の屋上と

いうことで肌寒く、せき込む場面も見られましたが大丈夫だったでしょうか？ 抽選の

「 」 、 。商品の中の 舞浜地区テーマパークチケット って ディズニーランドのことですよね

、 。 、ベイホテル宿泊券(２枚１組)は 歳の専門学生がゲッチュ 彼女がいないとのことで19
「これは私と行くと言うことで」ツバをつける成子さん(笑)。特等は「オーストラリア

５日間旅行。成子さんは修学旅行で行った事があるそうですが、夏休み期間中に行った

ために少しご立腹 「夏休みは休みでいいですよね～」と成子さん。同感です。最後の。

当選番号が発表されると出口に殺到するお客さん(笑)。

あわてないでね～。あっという間に静寂が訪れました。

それでもさすが地元とあって、数人のお客さんが残って

います。即席の握手会が始まりました。

月 日に 渋谷店にて、リュミエールのミニライブ＆サ12 24 HMV
イン会がありました。出演メンバーは加納愛実さん、石橋直子

さん、菅尾美保さん、小林美和さんの４人。菅尾さんと小林さ

。 、んはもうおなじみですね それでもさすがに初めてのサイン会

「サインを書くのが初めて （小林美和さん談）という事で相当」

緊張していたらしく手が震えていました。

、 。11 26月 日に川崎シネチッタにてアートフリーマーケットが行われ 文香ちゃんが出店

。 。文香ちゃんが描いたポストカードなど数点が並べられました 売り上げも上々とのこと

その売上金は…。不適に笑いを浮かべる文香ちゃんでした(笑)。
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